

# KABAR TERBARU

## Ngopi Kamtibmas" Kapolres Metro Jakpus Bersama Warga RW 10 di Jl. Kalipasir Menteng

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANGERANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 2, 2025 - 23:38



Jakarta Pusat – Kapolres Metro Jakarta Pusat, Kombes Pol Susatyo Purnomo Condro menggelar kegiatan Ngopi Kamtibmas bersama warga RW 10 di Balai Warga Jl. Kalipasir Gg Tembok RT 08/10 Kel. Kebon Sirih Kec Menteng Jakarta Pusat. Sabtu (1/2/2025) malam.

Kegiatan ini dihadiri oleh Wakapolres Jakpus, PJU Polres Metro Jakpus, Perwira dan anggota Polsek Metro Menteng, Lurah Kebon Sirih bapak Heru Prasetyo, Paguyuban ANKAL, Ketua RW 10 ibu Farah, para Ketua RT, Karang Taruna, Pokdarkamtibmas, Tokoh masyarakat, Tokoh agama, serta warga sekitar.

Acara yang dimulai pukul 23.00 WIB berlangsung dalam suasana penuh kehangatan. Kapolres menyampaikan rasa terima kasihnya atas partisipasi warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Ia mengapresiasi perubahan positif di wilayah Kalipasir Menteng, yang kini jauh lebih damai dibanding masa lalu.

“Aman itu diciptakan, direncanakan, dan diikhtiarkan. Dengan usaha bersama, kita bisa menjaga lingkungan yang aman dan damai,” ujar Kombes Susatyo dalam sambutannya.

Namun, Kapolres juga mengingatkan tentang tantangan yang masih dihadapi, seperti tawuran antar warga dan peredaran narkoba. Ia menyoroti meningkatnya ancaman penggunaan senjata berbahaya, termasuk air keras, dalam konflik.

“Kita harus bekerja sama agar generasi muda tidak terjerumus dalam tindakan berbahaya. Jika ada keluarga yang terindikasi terlibat narkoba, segera laporkan ke Babinkamtibmas. Langkah ini adalah bentuk kepedulian untuk mencegah hal yang lebih buruk,” tegasnya.

Selain itu, Kapolres juga menyoroti pentingnya mengatasi kasus perundungan (bullying) di kalangan pelajar, yang dapat berdampak serius pada kesehatan mental anak-anak. Ia mengajak para orang tua untuk lebih memperhatikan perilaku anak-anak mereka.

“Banyak kasus bullying yang menyebabkan anak-anak kita kehilangan semangat belajar, bahkan ada yang berakhir tragis. Ini adalah tanggung jawab bersama, baik aparat maupun masyarakat, untuk mencegah hal tersebut,” tuturnya.

Orang tua agar selalu mengingatkan putra-putrinya yang masih kecil belum dewasa tidak perlu mengendarai sepeda motor yang bisa menimbulkan kecelakaan lalulintas, orang tua jangan bangga anaknya bisa mengendarai sepeda motor di jalan raya.

Sekarang musim hujan, warga harus waspada terkait seringnya terjadi kebakaran akibat konsleting colokan listrik. Warga sering mengecek kabel-kabel listrik yang bisa menimbulkan konsleting arus pendek listrik, pesan Susatyo.

Kegiatan Ngopi Kamtibmas ini menjadi momen penting untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat. Kapolres juga berpesan kepada warga untuk terus menjaga komunikasi dengan Babinkamtibmas sebagai ujung tombak keamanan di lingkungan mereka.

Lurah Kebon Sirih, Heru, mengucapkan terima kasih atas kehadiran Kapolres bersama anggotanya dalam memberikan pencerahan tentang keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Ia juga menyampaikan apresiasinya atas upaya menjaga kerukunan dan memberikan solusi terhadap permasalahan yang dihadapi warga.

Acara berlangsung hingga larut malam dengan suasana hangat dan penuh dialog. Situasi di wilayah RW 10 tetap aman dan kondusif selama kegiatan berlangsung.

(Humas Polres Metro Jakarta Pusat)